
CR Commission Régionale 

Communication & Promotion n°1 

20/12/2021 

 

Présents : Elsa DURIEUX, Emmanuel JUCHEREAU, Christophe MEZZACASA 

Excusé : Florian CASTOR, Fred RODET, Stéphane THOMAS, Laaziz BIBA 

Absent : Hugo JEANNIARD 

 

Début de réunion à 19h30 

 

1 – Révocation de membre  

Après avoir tenté de prendre des nouvelles, suite à des absences sans retours et selon règlement 

intérieur de la commission, Hugo JEANNIARD est révoqué. 

  

2 – Réseaux sociaux  

Total d’abonnés : 1029 personnes vs 947 en 02/2021 

De Mieux en même et un gros + avec les JO de cet été et la médaille d’or.  

Il faut quand même trouver à créer du contenu, en créer plus qu’en partager. 
 

3 – Réorganisation saison 2021 - 2022 

Newsletter :  

- Maquette / échelle de temps -> reprendre le fil. Lancement en Janvier avec les vœux parait 

être une bonne solution. Avancer sur les thèmes en amont et garder les « retrospectives » ou 

« à venir » en dernier 

- Publication le dernier mercredi de chaque mois avec retro planning à S-2 pour mises en place 

des corrections). 

- Choix des thèmes à définir : sous forme d’interview pour que ce soit plus simple / plus rapide. 

Poser 5 ou 6 questions à faire relire après par la personne interviewée 

Fevrier : snow volley -> évenement avec Véronique. -> Elsa  

Mars : arbitrage -> Comité 26/07 / Fabrice Collados / Cyrille Monot -> Emmanuel 

Avril : beach -> Philippe Sagnard / Pont d’Isere -> Christophe 

Mai : Bénévolat / direction ligue –> Pierre Vouillot -> 

Juin : Vacances 

Juillet : Vacances 

Août : Bénévolat / Club / rentrée et organisation ->  

Septembre :  

Octobre : 

Novembre : 

Décembre :  



- Début de mise en place à partir de Février. (En test sur la mise en place) 

 

Site web : 

- Améliorer le design. 

- Améliorer l’ergonomie (mais attention pas touche au fonctionnement formations). 

 

Slack :  

- Discussion. A voir avec le point 5 mais pour l’instant on garde à la com tel que. 

 

4 – Représentation de la commission  

Rhône : Florian (CAVJ) / Elsa (AS Dardilly) 

Ain : Fred (Meximieux) 

Isère : Emmanuel (GSD 38) 

Allier : Stéphane (Moulins ?) 

Puy de Dôme : Christophe (Chamalières) 

Drôme/Ardèche : Laaziz (CD26-07) 

 

5 – Nouveau canal de com du CODIR 

Mise en place d’un Slack ou d’un Teams ?  

Teams semble être la meilleure solution pour partage d’infos / chat / vidéo pour les réunion / solution 

gratuite sans licence.  

 

Prochaine réunion programmée le 24/01/2022 de 19h30 à 21h00. 

  

Séance levée à 20h45. 

 


